Crearon el Fondo Mario Molina para ciencias ambientales

Con un fondo inicial de un millón y medio de dólares, se da inicio a la participación pública y privada en la investigación científico tecnológica, en especial de las ciencias ambientales, a través del Fondo Mario Molina para las Ciencias Ambientales.

A iniciativa del propio Molina, premio Novel de Química 1995, y al apoyo oficial y privado, se constituyó este fondo al cual el doctor Molina contribuyó a donar una parte del premio recibido.

En ceremonia realizada en la Residencia Oficial de Los Pinos, el presidente de la República Ernesto Zedillo, explicó que el fondo se formó con la participación gubernamental y privada, ya que es deseable que la sociedad participe en el fomento a este tipo de proyectos. No es deseable, recalcó, que el gobierno sea la única fuente de financiamiento para este tipo de programas, por lo que se congratuló con la participación de la iniciativa privada, y contribuirá a propiciar la investigación científica y tecnológica que fortalecerá nuestra soberanía.

El Fondo se orientará a promover entre los jóvenes las ciencias ambientales y señalar la biodiversidad de nuestro país.